



# Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

## Protokoll des Treffens vom Mon, 6.10.2003

**Beginn:** 18:30

**Ende:** 21:30

### Anwesende

- Christian Safran (essayen@htu.tugraz.at)
- Thomas Oberhuber (flea@oeh.tu-graz.ac.at)
- Alexander List (alexlist@sbox.tugraz.at)
- Leonhard Kormann (lkormann@sbox.tugraz.at)
- Lothar Heinrich (heinix@gmx.at)
- Christina Fressel (cfressel@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Markus Russe (markus.russe@telematik.edu)
- Maria Schag (schag@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Reinhard Berlach
- Reinhard Berlach (rberlach@sbox.tugraz.at)
- Robert Ulmer (hifi@sbox.tugraz.at)

### Gäste

- Maximilian Henkel (m\_henkel@sbox.tugraz.at)
- Ralph Kutschera (ecuapac@sbox.tugraz.at)

**Schriftführer:** Bernhard Tittelbach

**Beschlussfähigkeit:** ist gegeben

### Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüssung](#)
2. [PBS](#)
3. [Studienplan / Stuko](#)
4. [Seminar](#)
5. [Hörsaalpräsentation](#)
6. [bBG: Fakultäten nach Dezember 2003](#)
7. [bBG: Stundenplanüberschneidungen und TUG Online](#)
8. [bBG: Tofubier](#)
9. [bBG: Wegweiser zu Basisgruppen](#)

10. [bBG: Informatik-TU-Fest?](#)
11. [bBG: Buschenschank](#)

## ad TOP

1. Begrüssung durch Christian und festlegung der Top's  
Vorstellung der und gegenüber den Gästen
2. PBS-Kassa wird in Zukunft außerhalb der Öffnungszeiten gesperrt weshalb nur noch zu diesen Zeiten eine Ausgabe von Prüfungsbeispielen erfolgt.
3. VO-Anteil bei Master; Stand der Recherche:  
"Brenner'sche Tippfehler" war gewollt. Dr. Brenner vertritt Die Meinung nur seine Lösung kann die Korrekte sein.  
Laut unseren Protokollen sind die 25 ECTS jedoch nach wie vor aktuell und richtig.  
Angemessene Maßnahmen wurden beschlossen.
4. vorraussichtlicher Termin: 28.11-30.11  
Ort noch unfixiert
5. Inhalt fertig, Präsentation noch nicht
6. Neuverteilung der Fakultäten wurde besprochen
7. Diskussion ob Änderungen im TUG Online den doch recht häufigen Stundenplanüberschneidungen entgegenwirken kann. Wahrscheinlich ist es aber besser auf persönlicher Ebene Auufklärung zu entwickeln.
8. noch kein Termin
9. für jene Studis, die uns immer noch nicht finden  
Fußbodenaufkleber oder Fahnen werden in Erwägung gezogen.
10. es wird stattdessen einen Glühweinstand geben (Dezember?)
11. Ort wurde fixiert

*Inhalt:* [www-telematik@htu.tugraz.at](mailto:www-telematik@htu.tugraz.at)

*Protokoll Management:* [bernhard.tittelbach@telematik.edu](mailto:bernhard.tittelbach@telematik.edu)